

Komitmen organisasi sebagai nilai personal, yang kadang-kadang mengacu sebagai sikap loyal pada perusahaan.⁵ Komitmen organisasi merupakan salah satu sikap yang merefleksikan perasaan suka atau tidak suka terhadap organisasi tempat bekerja.⁶

Setiap karyawan harus mempunyai kinerja yang baik, apabila kinerja karyawan baik, maka kinerja perusahaan/organisasi akan baik. Sebaliknya, apabila kinerja karyawan buruk, maka kinerja perusahaan/organisasi juga buruk. Kinerja yang buruk dapat berarti bahwa penyeleksian, pelatihan, atau pengembangan harus direvisi, karena apabila tidak, hal ini kemungkinan dapat menimbulkan masalah yang menyangkut hubungan antar pegawai.⁷

Kinerja adalah hasil dari usaha seseorang yang dicapai dengan adanya kemampuan dan perbuatan dalam situasi tertentu.⁸ Pendapat lain kinerja merupakan suatu hasil yang dicapai oleh pekerja dalam pekerjaan tertentu yang berlaku untuk suatu pekerjaan.⁹

Kinerja sebagai hasil kerja yang dapat dicapai seseorang atau kelompok orang dalam suatu organisasi dalam rangka mencapai tujuan

⁵ Gunawan Cahyasumirat, 2006, "*Pengaruh Profesionalisme Dan Komitmen Organisasi Terhadap Kinerja Internal Auditor, Dengan Kepuasan Kerja Sebagai Variabel Intervening (Studi Empiris Pada Internal Auditor PT.Bank ABC)*", Tesis, Program Studi Magister Sains Akuntansi Program Pascasarjana Universitas Diponegoro, hal. 16

⁶ Gunawan Cahyasumirat, 2006, "*Pengaruh Profesionalisme Dan Komitmen Organisasi Terhadap Kinerja Internal Auditor*", hal. 16

⁷ Hirana Wahyu Mustiko, 2012, "*Pengaruh Praktik Manajemen Sumber Daya Manusia Terhadap Kinerja SDM Pada Museum Pemerintah Provinsi DKI Jakarta (Museum Sejarah Jakarta, Museum Wayang, Museum Seni Rupa Dan Kereamik Serta Museum Bahari* ", Tesis, Program Studi Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Indonesia Jakarta, hal. 9

⁸ Muhammad Rizki Nur Kurniawan, 2011, "*Pengaruh Komitmen Organisasi, Budaya Organisasi, Dan Kepuasan Kerja Terhadap Kinerja Organisasi Publik (Studi Pada Pemerintah Daerah Kabupaten Demak)*", Skripsi, Fakultas Ekonomi Universitas Diponegoro Semarang, hal. 27

⁹ Muhammad Rizki Nur Kurniawan, 2011, "*Pengaruh Komitmen Organisasi, Budaya Organisasi, Dan Kepuasan Kerja Terhadap Kinerja Organisasi Publik*", hal. 27

